
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Pasqua del Signore 
La grande GIOIA della VITA 

 

 
news SALESiAMO 

Il mensile che racconta la scuola APRILE 2023 
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di: don Stefano 

Carissimi amici, 

dopo il cammino di QUARESIMA siamo 
giunti alla PASQUA del SIGNORE e con 
grande gioia annunciamo Cristo 
Risorto!!! 
Diverse iniziative si sono svolte nel 
corso del mese di aprile. 
In questo n. troverete: il racconto della 
maternità di due professoresse,  la 
sintesi di uscite didattiche, come quella 
presso l’Istituto Agrario Serpieri ed 
una riflessione delle alieve di terza in 
vista degli esami. Iniziative  formative 
legate al gruppo della redazione di 
saleSiamo news online e Gr Leader, 
presso gli studi del Centro congressi Tv 
& Radio 7 Gold,  attività didattiche in 
ambito teatrale, la DIVINA COMMEDIA 
ed un’incontro speciale con I LIONS di 
Zola Predosa, infine alcuni articoli 
sportive, Napoli campione d’Italia ed i 
tornei sportivi scolastici. 
 

  

 

I S T I T U T O  S A L E S I A N O   

«Beata Vergine di San Luca»  
via Jacopo della Quercia, 1 - 40128 BOLOGNA 
tel. 051/41.51.711 – www.salesianibologna.net 
presideme.bolognabv@salesiani.it 
tel. 051/41.51.711 – www.salesianibologna.net 

Aprile:  



Noi ci S(t)iamo #ShareTheDream 

2 
 

   
  
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
   
   di: Giorgia Prof.ssa Rosi                              di: Giulia Prof.ssa Rosi 
  
 
   
  
 
 
 
  
 
 
 
 
 
  
 
  
 
 
 
 
 
 
  

Cari ragazzi e ragazze,  
Non ci vediamo da un po’, non è 
vero? 
Mi sembra ieri che durante un 
buongiorno in studio vi ho 
annunciato emozionata che nel giro 
di qualche mese sarei diventata 
mamma! 
La mattina del 15 ottobre del 2022 
è finalmente venuto al mondo 
Davide ed è stata una gioia 
indescrivibile! 
Questa nuova presenza ha travolto 
me e mio marito come un uragano 
e da quel giorno di metà ottobre 
stiamo cercando di imparare il 
mestiere più difficile del mondo, 
quello di essere genitori.  
Le mie giornate, in particolare, 
sono interamente dedicate alla 
cura del mio piccolo, che di giorno 
in giorno diventa sempre più 
curioso di scoprire il mondo: 
vederlo crescere e imparare 
sempre qualcosa di nuovo, che sia 
sollevare un oggetto, rotolare su un 
fianco o riuscire a mangiare la 
pappa con il cucchiaino, è 
sicuramente la cosa più bella che 
una mamma possa desiderare. 
Essere mamma è bellissimo, ma 
comporta anche qualche rinuncia: è 
stato infatti necessario 
prendermi  una pausa dal lavoro 
per accompagnare al meglio il mio 
bimbo in questi primi mesi di vita.  
Mi manca tanto insegnare, 
sapete?  
Mi manca spiegare Dante, 
raccontare come si trascorreva la 
giornata in un convento del 
Medioevo, viaggiare con la 

mente nei principali stati 

d’Europa e del mondo.. 
Soprattutto, però, mi manca 

trascorrere del tempo a 

La Rubrica L’angolo della 

lettura 
La nostra rubrica „l’angolo della lettura”, presenta il 

racconto della maternità di due sorelle, due 
mamme, due professoresse, le Prof.sse Rosi 
Giorgia e Rosi Giulia. 
Buona lettura! 

 

Medioevo, viaggiare con la mente 
nei principali stati d’Europa e del 
mondo.. 
Soprattutto, però, mi manca 
trascorrere del tempo a 
chiacchierare con voi ragazzi nel 
cortile e, tra un palleggio di 
pallavolo e un salto con la corda, 
dire (e ascoltare!) quella “parola 
all’orecchio” che per don Bosco era 
così importante. 
Lasciandovi qualche foto di questi 
ultimi mesi colgo l’occasione per 
salutarvi tutti e augurarvi una 
buona estate. 
A presto!  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Un anno scolastico lontano dalla cattedra, dai 
banchi di scuola, dalla sala insegnanti dal cortile e 
dalla palestra.  
Com’è? Come ci si sente? 
Sicuramente è stata una grande avventura iniziata 
con un’attesa di circa 9 mesi che è culminata con 
la 
nascita di Sofia in un pomeriggio di fine 
novembre. La nostra famiglia si è allargata e le 
nostre vite sono 
cambiate molto. 
Avere un neonato in casa è sicuramente una 
grande gioia ma significa anche andare incontro a 
tante 
novità. Come sa chi ha già vissuto questa 
meravigliosa esperienza, ci si alza presto -come 
quando si va a 
scuola - ma tutta la giornata ruota attorno a 
questo piccolo esserino e alle sue necessità; 
mangiare, 
dormire, essere cambiati e coccolati. La cosa 
divertente è che ci si ritrova continuamente a 
cantare 
canzoncine per bambini; nella testa risuonano 
melodie ninne nanne e filastrocche (impossibili da 
scacciare!) e il tempo sembra scorrere più veloce 
del solito, sulle note di “Torero Camomillo” e “Il 
coccodrillo come fa”. E’ un po’ come premere il 
tasto “Pausa” per alcuni mesi in attesa di essere 
pronti a 
premere nuovamente il tasto “Play”, percorrere i 
corridoi della scuola ed entrare di nuovo in classe 
tra i 
ragazzi. 
Cari ragazzi approfitto di questo canale per 
salutarvi tutti; mi mancate voi e mi mancano le 
nostre 
chiacchierate in inglese. 
Vi sogno spesso e sono sogni bellissimi. 
A presto! 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
  

  
 
 
di: Marta Liberati 1^A   
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Cronaca 

Due occhi per  

chi non vede 

Alcuni giorni fa ho vissuto 
un’esperienza bellissima: nella 
nostra scuola sono venuti degli 
“operatori” dei Lions, 
un’associazione che si occupa di 
accudire, di far crescere e di 
allenare i futuri cani per non 
vedenti. Quel giorno è iniziato 
come tanti altri solo che, alla terza 
ora, ci hanno annunciato che 
saremmo andati in un’altra aula. 
Noi non ne sapevamo nulla, quindi 
è stata anche una sorpresa! Andati 
lì abbiamo incontrato un’operatrice 
che ci ha spiegato cosa fanno i 
Lions. Loro, dal 1959, addestrano 
cani per essere affidati ai non 
vedenti. Essi, fin da cuccioli, 
vengono addestrati a stare tra le 
persone a riconoscere gli ostacoli 
per i non vedenti, anche giocando e 
stando con famiglie chiamate 
“Puppy Walker”.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dopodichè la volontaria ci ha fatto 
vedere un video e dopo ha fatto 
parlare proprio un signore non 
vedente che era venuto col suo 
cane. Loro ci hanno mostrato varie 
cose che una persona può fare col 
proprio cane guida. Alla fine li 
abbiamo salutati e anche 
accarezzato il cane. Per me è stata 
un esperienza fantastica e mi 
piacerebbe ripeterla. Spero che 
chiunque possa prendere esempio 
dai Lions, essendo sempre a 
disposizione del prossimo e per 
aiutare. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il “LIONS CLUB” di Zola Predosa è intervenuto in più 

mattinate presentando un progetto speciale per I non 

vedenti. 
 
di: Jacopo Bravetti 2^A 
 
Ad Aprile siamo andati al teatro Galliera, il nostro 
cinema – teatro che si trova proprio sotto il 
Santuario del Sacro Cuore, dove il Prof. Riccardo 
Moratti ha spiegato la Divina Commedia 
attraverso uno spettacolo teatrale che alternava 
parti di lettura, parti di recitazione e parti di 
spiegazione. 
Il Prof. ci ha spiegato il senso di ogni cosa che 
Dante ha messo nella sua celebre opera, ha 
detto anche cose in più rispetto a quelle che 
abbiamo studiato in classe e le ha semplificate 
molto per farle capire a tutti. 
Per me è stata un’esperienza molto utile anche 
perché ha risposto a delle domande che avevo in 
testa. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Riccardo Moratti 

presenta: LA 

DIVINA COMMEDIA 

Il senso di ogni cosa che Dante ha 

messo nella sua celebre opera… 

Nelle foto: Il Prof. e attore Riccardo Moratti. 

Per info sul progetto: www.letterevive.it 
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di: Edoardo Cogo Germani 2^A    di: Livia Mosca 3^A 

 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Cronaca 

Le classi seconde sono andate a vedere l’Istituto Superiore 
Agrario Serpieri di Bologna. 
Siamo partiti da scuola e dopo aver preso l’autobus e aver 
camminato per un pezzettino, siamo arrivati a destinazione. 
Prima di dedicarci ad alcune attività pratiche, ci hanno fatto 
fare  il tour della scuola: abbiamo visto le aule, i laboratori e 
la serra. 
Dopo, ci hanno diviso in 4 gruppi: 
il primo gruppo sarebbe andato al caseificio, il secondo  si 
sarebbe dedicato alla marmellata, il terzo e il quarto, alla 
campagna. 
Dopo questa bella esperienza siamo tornati a scuola con 
l’autobus e abbiamo portato con noi delle piantine. 
 
 

Si sperimenta  

all’Istituto Agrario 

Avete presente la mattina del giorno in cui c’è 
un’interrogazione a tappeto? Ecco, con l’Esame la 
sensazione è simile ma enormemente più ingigantita. 
A settembre ancora sembra una minaccia lontana che 
non arriverà mai, ma il tempo è più veloce di quanto 
non si creda: onestamente arrivati a maggio fa un po' di 
impressione che tra neanche un mese ti ritroverai in 
un’aula, che magari non hai mai visto prima, con 
quattordici o quindici professori pronti a interrogarti 
tutti insieme poco appassionatamente, sapendo che 
quello che dirai potrà condizionare per sempre tre anni 
di scuola.  
La sensazione è che il tempo sia trascorso troppo 
velocemente e la verità è che non vorrei che tutto ciò 
finisca! Ho ancora troppe cose da vivere in questa 
scuola, troppe esperienze da assaporare e la verità è 
che non voglio lasciare questa casa, sì, proprio la mia 
seconda casa, che mi ha accolto come una figlia e ha 
saputo supportarmi nei momenti più difficili.  
Quello che i professori ci ripetono dal primo giorno è 
che l’esame è solo il momento conclusivo di un percorso 
che è durato tre anni e che di certo non ci 
giudicheranno il giorno delle prove, soprattutto del 
temuto colloquio orale.  
Cerco di imprimere nella mia testa queste parole e di 
vivere gli ultimi mesi, godendomi il viaggio e non 
pensando troppo al futuro!  
 

L’esame è alle 

porte!!! 
Una visione aperta e pratica verso il futuro!!! 

Sensazioni ed emozioni che salgono… 
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Cronaca 

La mia 

PASQUETTA!  

Nelle foto: ragazzi e ragazze con le proprie uova realizzate! 

 
 
di: Chiara Benfenati & Sara Vannucci 3^A 
 

La giornata di Pasquetta, il lunedì santo, l’ho 
trascorsa con Chiara. Verso la prima mattinata, 
è venuta a casa mia, portandomi la colazione: 
dei buonissimi bomboloni ripieni di crema per 
iniziare al meglio la nostra giornata! 
Successivamente, abbiamo iniziato a svolgere i 
compiti assegnati in precedenza dai professori. 
All’ora di pranzo, dopo parecchie ore passate a 
studiare e ripetere, abbiamo ordinato una bella 
pizza per compensare l’impegno. Mentre 
aspettavamo le pizze (che sembrava non 
arrivassero più) abbiamo preparato il mio 
terrazzo, dove avremmo mangiato. Dopo poco, 
prese le pizze, le abbiamo gustate 
accompagnandole con una serie tv. Nel 
pomeriggio, per smaltire i chili accumulati nel 
giorno di Pasqua, siamo scese sotto casa mia, 
dove si trova un campetto da basket per 
giocare insieme. Tra un canestro e l’altro, era 
arrivato il momento per una golosissima 
merenda: due gelati al pistacchio e nutella. Era 
arrivato il buio e con esso anche l’ora di 
rincasare. Arrivate a casa, abbiamo deciso di 
occuparci noi della cena per tutta la famiglia, 
preparando un calzone gigante ripieno di 
mozzarella, prosciutto cotto e funghetti. Dopo 
cena ci siamo sdraiate sul divano e abbiamo 
guardato Titanic. Chiara si è addormentata 
subito perché era molto stanca, ma io sono 
riuscita a guardarlo fino alla fine. Al termine 
della visione abbiamo aperto il divano-letto, su 
cui successivamente abbiamo dormito, e 
abbiamo fatto uno spuntino notturno con delle 
salutari patatine fritte. E’ stata una bellissima 
giornata. Ma non era finita qui: la mattina 
seguente ci siamo svegliate prima che sorgesse 
il sole e abbiamo visto l’alba dal balcone 
bevendo due tazze giganti di cioccolata calda 
fumante. Successivamente, Chiara è tornata a 
casa in bicicletta. È stata una Pasquetta diversa 
dal solito, ma devo dire che ne è valsa la pena! 

 

Uova di PASQUA 

per le medie 

Arte & Immagine: dare spazio 

alla fantasia!!! 
di: Elettra Maiorelli 1^D 

 
Per le vacanze di Pasqua, la Prof.ssa Adragna ci ha assegnato come 
compito facoltativo la realizzazione di uova di Pasqua personalizzate, 
ricche di decorazioni, figure e colori, alcune ispirate ai nostri 
personaggi preferiti.  
Il procedimento del compito è stato il seguente: 

1. Predisporre l’occorrente: uovo di Pasqua, pasta di zucchero, 
coloranti alimentari, guanti, nastro colorato e plastica 
trasparente. 

2. Mettere i guanti e colorare a piacere la pasta di zucchero. 
3. Dare spazio alla fantasia! Formare i pezzetti della figura con 

la pasta di zucchero. 
4. Appoggiare un pezzetto sull’uovo e fare pressione, in modo 

tale che tutto aderisca per bene. Procedere in questo modo 
per il resto dei pezzetti. 

5. Quando la figura sarà pronta, prendere la plastica 
trasparente per l’incarto e avvolgere l’uovo nell’involucro 
chiuso con un nastro colorato. 

L’uovo è pronto! La pasta di zucchero è molto appiccicosa, perciò 
state attenti! 
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  di: redazione saleSIamo news 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

Fotocronaca 

Nel mese di aprile, per alcuni sabati, 
alcuni ragazzi e ragazze del Gr Leader-
Sales si sono ritrovati con don Stefano 
per realizzare alcuni “lavoretti 
socialmente utili” per la nostra comunità 
scolastica.  
Dal realizzare le righe del nuovo 
campetto di Volley 2vs2 sotto I due 
grandi alberoni alla pulizia dei bigliardini 
e tam-tam, in utilizzo a scuola ed 
oratorio. 
Inoltre, nelle foto, si possono vedere I 
momenti di festa vissuti dal gruppo Gr 
Leader – Sales, come l’incontro formative 
con un’ospite special, Daniele Bettuzzi, 
chitarrista dei CONTROTEMPO, che per 
don Bosco gli allievi di seconda e terza 
avevano conosciuto durante il concerto 
per don Bosco. Proprio il giorno del 
concerto, (1 febbraio), partì per alcuni 
mesi in missione (Africa) ed il ritrovarsi, 
online, con lui è stato un pomeriggio 
diverso, un pomeriggio dove le distanze 
fisiche, per circa un’ora, sono state brevi! 
Grazie Daqniele!  
Infine, dalla redazione di saleSIamo 

news per la Pasqua del signore, I 
momenti dei festeggiamenti 
rompendo decisamente le uova!!! 

Gr Leader Sales: I sabati formativi 

Lavorare, riflettere e stare insieme nel cortile di don Bosco 
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Sport 

Napoli campione d’Italia 

di: Natale Nilo 

 
Il Napoli dopo trentatré anni, con la 
vittoria dei due scudetti grazie al 
calciatore argentino Diego Armando 
Maradona, è riuscito finalmente, con 
l’allenatore Luciano Spalletti, a vincere lo 
scudetto, con ben cinque partite di 
anticipo. Questo trionfo non è stata 
l’unica gioia per i Partenopei, infatti le 
qualificazioni ai quarti di Champions 
League sono un altro Record per il 
Napoli, che non è mai riuscito ad 
ottenere le qualificazioni a tutte le altre 
edizioni. La vittoria di questa squadra è 
stata molto sentita dai napoletani e non 
solo: in molte altre città d’Italia e 
persino a New York numerosi tifosi si 
sono riversati nelle piazze per 
festeggiare questo traguardo raggiunto.  
Uno dei protagonisti della vittoria del 
Napoli è sicuramente il giocatore Victor 
Osimhen, soprannominato in tantissimi 
modi, come “O’ Mostr” oppure 
“Pulcinella” per via della sua maschera 
portafortuna, che molti bambini, e non 
solo, hanno acquistato. Tra le molte 
iniziative che i partenopei hanno 
realizzato per omaggiare Osimhen la più 
celebre è la sua Torta, famosa grazie ai 
social, come Tik Tok.  
Per concludere, posso dire che la vittoria 
del Napoli è stata una festa e un 
traguardo a livello globale e, in 
particolare, per il popolo partenopeo, 
che si è stretto intorno alla squadra con 
balli, canti e lo spirito di allegria che lo 
contraddistingue.  

 

Dall’indimenticato Diego al super Victor  

Nelle foto dall’alto: la formazione del Napoli campione d’Italia; il Napoli 
nella sfida contro il Bologna nel girone di andata; Osimhen e Kvaratskhelia 
protagonisti di questa stagione; la curva dello stadio Maradona di Napoli; 

l’allenatore, Luciano Spalletti e Giacomo Raspadori, unico bolognese 
della squadra campione d’Italia 2022/2023. 
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Rubrica Basket City: 

● Torneo classi prime 

● Three Point Contest, 

fase finale alle porte! 

 

 Torneo di Basket: 
CLASSI PRIME 

di: saleSIamo sport 

 
Carissimi appassionati di basket, siamo giunti al 
termine del torneo delle classi prime e la classifica 
ha dato il proprio verdetto. 
La 1^C ha saputo mantenere il disistacco creatosi 
da subito, vista una notevole dominanza tecnica 
sul campo. 
Non sono state da meno la 1^D e la 1^A che 
hanno Saputo tenere I compagni che tifavano con 
il fiato sospeso. 
Il 26 maggio allo SPORT –DAY ci saranno le 
premiazioni. Vedremo quali classsi riceveranno le 
ambite medaglie per I rispettivi piazzamenti 
raggiunti, ormai pronte e confezionate da 
mettersi al collo. 

di: saleSIamo sport 

 

THREE POINT CONTEST: 
CI SIAMO!!! 
Si avvicina la FINALE!!! 

La 1^C domina!!! 
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Sport 

Torneo di ULTIMATE: 

Col fiato sospeso in attesa dei vincitori… 

di: Matteo Mazzetti & Giovanni Savoretti 3^C 
 
Superati i limiti imposti dalla pandemia, essendo riprese 
le attività sportive, quest'anno la scuola ha potuto 
organizzare numerosi tornei sportivi, fra cui quello di 
Ultimate, comunemente chiamato frisbee. I giocatori 
che si cimentano in questa disciplina hanno come 
obiettivo quello di ricevere il frisbee, senza farlo cadere 
oltre la linea di meta. Dopo numerose sfide, che si sono 
tenute durante le nostre ricreazioni, le due classi che 
attualmente si contendono la vittoria del torneo,per 
ora, sono 3°C e la 3°A che in classifica si trovano a pari 
merito avendo conseguito due vittorie ciascuna.  La 
sfida è quindi ancora aperta:  chi vincerà?  Lasciamo 
spazio al tifo e alla suspence e per conoscere il vincitore 
vi diamo appuntamento al prossimo numero di 
Salesiamonews. 

 Nelle foto: alcuni momenti del torneo di ULTIMETE delle 
classi TERZE. Una vera e propria “battaglia” combattuta 
fino alla fine!  
A dx. di profilo: il Prof. di Scienze motorie Giorgio 
Zaccherini durante l’arbitraggio di una sfida!!! 
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Cronaca 

La visita agli studi Radio – Tv :  

di: Greta Mirandola & Sophia Mannina 1^A 
 
Qualche sabato fa, il 22 aprile, con alcuni ragazzi della 
redazione di saleSIamo news abbiamo passato un bel 
sabato formativo perché siamo andati al centro 
congressi 7gold. Ci siamo recati verso le 8:45 alla 
portineria della scuola e con un autobus siamo arrivati 
presso la radio dove un signore gentile ci ha accolto. 
Abbiamo subito iniziato la visita e ci siamo recati ad 
alcune postazioni di:7gold, Punto Radio e Radio Italia 
anni 60. Ci hanno spiegato ad esempio che radio 7gold 
è stata comprata anni prima da Vasco Rossi. Negli studi 
abbiamo visto anche le attrezzature che vengono 
utilizzate per trasmettere canzoni e podcast. Questa 
radio però trasmette anche varie pubblicità perché i 
negozi pagano per mandarle in onda. Infine siamo 
andati nello studio dove trasmettono i telegiornali e 
dove si parla anche di sport come in questo caso il 
basket:  è stato molto bello essere ripresi da una 
telecamera mentre eravamo seduti su quel bello e 
lucido bancone. Devo dire che mi è dispiaciuto 
andarmene ma è stata una bella esperienza, ci hanno 
dato anche dei gaget come un cappellino, un 
blocchetto di fogli e la chiavetta con cui siamo stati 
ripresi. 
 
 

Una mattinata formativa presso il: CENTRO CONGRESSI 7 Gold 


